
 
 

Protokollauszug 
aus der 

4. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Bildung und Sport  
vom 16.12.2014 

 
öffentlich 
Top 6.1 Durchführung einer Sitzung 2015 an einem Schulstandort 

 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Viehrig erklärt, dass im nächsten Jahr eine Sitzung des Ausschusses an einem Schulstand-
ort stattfinden soll. 

Vorschläge: 

- Einstein-Gymnasium 

- Sanierungsbedürftige Schulen 

- Volkshochschule 

- Luftschiffhafen 

- Waldstadt Grundschule 

- Montessori Oberschule 

 
Es wird sich geeinigt, dass im Januar noch einmal eine Sitzung im Stadthaus stattfinden wird. Für 
die Februar Sitzung werde man dann einen anderen Standort bestimmen. 
 

Herr Viehrig schließt die Sitzung. 
 
 

 


